

A N T R A G

Antrag Fraktion CDU-FDP-BfG Bildung einer AG Rad

Das Thema Radverkehr wird in der Zukunft eine größere Bedeutung erlangen. Damit dieses wichtige Thema nicht durch rechtliche und bürokratische Hindernisse aufgehalten wird, beantragt die CDU FDP BfG Fraktion folgendes:

1. Die Arbeitsgruppe Rad wird zum 01.09.2019 neu gebildet. Jede Fraktion hat das Recht, einen Teilnehmer in diese zu entsenden. Die Mitglieder der Arbeitsgruppe wählen einen Vorsitzenden. Die Entschädigung der Teilnehmer erfolgt satzungsgemäß.
2. Der Oberbürgermeister benennt bis zum 31.10.2019 einen Mitarbeiter der Verwaltung als Ansprechpartner der Arbeitsgruppe.

Manfred Rauner
Fraktionsvorsitzender